

Des mutations successives

L.L., Colombie

25/06/2013

Enseignante, je n'avais plus exercé mon métier après mon mariage. Lorsque ma dernière fille avait neuf ans, j'ai décidé de reprendre et me suis présenté à un concours. J'ai prié saint Josémaria parce que ce n'était pas évident, car après seize ans d'arrêt, j'étais sur les bancs avec des enseignants frais émoulus ou très expérimentés.

Or, grâce à l'intercession de saint Josémaria j'ai réussi le concours. J'ai eu un poste dans une ville assez dangereuse, touchée par le conflit armé qui sévit chez nous.

Mon époux, mes enfants et moi-même, nous sommes mis à prier le bon Dieu et la très Sainte Vierge Marie, par l'intercession de saint Josémaria pour obtenir une mutation plus près de chez nous et moins dangereuse. Il faut savoir que là où j'avais été nommée, on devait souvent faire cours au cœur d'affrontements de bandes de rues. Par ailleurs le déplacement me demandait un gros effort financier et un grand investissement de temps.

Pour obtenir une mutation je devais avoir travaillé durant au moins trois ans dans un même établissement alors que je n'étais en poste que depuis dix neuf mois.

Or, au bout de cette période, j'ai décroché une mutation ailleurs.

Nous étions sûrs que c'était le fait de l'intercession du fondateur de l'Opus Dei. J'avais réalisé quelques jours après le début de mon travail dans cet établissement qu'il est dans le quartier où il y a une église dédiée à saint Josémaria Escrivá de Balaguer.

Comme malgré tout cette commune est aussi victime de désordres publics conflictuels, nous avons continué de prier saint Josémaria pour avoir une autre mutation, ailleurs, dans une autre région administrative. Cela était plus difficile car il fallait des références et des recommandations que je n'avais pas. J'ai tout de même déposé le dossier demandé par le Secrétariat à l'Enseignement de la commune et en janvier dernier, ma mutation a été accordée alors que je n'avais

travaillé sur mon deuxième poste que onze mois à peine.

La très Sainte Vierge Marie, par l'intercession du fondateur de l'Opus Dei, nous a accordé cette faveur. Tout le monde est surpris car ce changement était pratiquement impossible à décrocher. Je suis désormais tout près de chez moi. J'ai juste le temps de dire un chapelet durant mon trajet. Je n'ai donc aucun frais de transport, le secteur est tranquille et sûr. Nous sommes tous très reconnaissants à saint Josémaria pour son intercession et son aide tout au long de ce processus. Nous nous sentons constamment entourés.